

**DIMANCHE
1^{ER} JUIN
2025**



QATAR PRIX DU JOCKEY CLUB

HIPPODROME DE CHANTILLY

**ENTRÉE
DÈS 5€**
GRATUIT POUR
LES -12 ANS*

FRANCE GALOP | **DES ÉMOTIONS
À TOUTE ALLURE**



EN DIRECT SUR
EQUIDIA

RMC
SPORTS

J'Y VAIS

COMMUNIQUÉ

Lundi 26 mai 2025

Citations des entraîneurs attendus au départ du
Qatar Prix du Jockey Club 2025

Jean-Claude Rouget **L'entraîneur le plus titré au départ**

Déjà titulaire de 6 victoires dans le Jockey Club !

Attendu au départ, dimanche 1er juin 2025 à Chantilly, du Qatar Prix du Jockey Club (Groupe 1), Jean-Claude Rouget est tout simplement l'entraîneur en activité le plus titré dans le grand championnat français du printemps : il a remporté ce grand prix six fois (*).

La première fois, c'était en 2009 avec un certain **Le Havre** – qui sera représenté en 2025 par son fils **Leffard**, pour le même entraîneur (Jean-Claude Rouget) et le même copropriétaire (Gérard Augustin-Normand). L'histoire serait belle si le fils imitait son père.

C'est déjà arrivé dans l'histoire de ce défi : pour ne prendre que des exemples récents, **Look de Vega** (gagnant du Jockey Club l'an dernier) a imité son père **Lope de Vega**, lauréat en 2010 – lui-même dans la lignée de son père **Shamardal**, gagnant en 2005 ; **Reliable Man** (2011) a marché sur les traces de son géniteur **Dalakhani** (2003)...

lui-même répétant l'exploit de son père **Darshaan** (1984) ! Voilà qui illustre à soi seul l'objet premier des courses hippiques : sélectionner les meilleurs éléments pour améliorer et perpétuer la race du cheval de pur-sang.

Installé à Pau (Pyrénées-Atlantiques), Jean-Claude Rouget a rayonné sur les courses françaises à partir de la fin des années 2000, devenant le premier entraîneur installé en régions (à l'époque avec deux établissements : l'un à Deauville et l'autre à Pau) à remporter les plus grandes courses françaises : les quatre classiques (Prix du Jockey Club, Prix de Diane, Poule d'Essai des Poulains et Poule d'Essai des Pouliches) et le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (en 2020 avec **Sottsass** et en 2023 avec **Ace Impact**, les deux chevaux ayant préalablement remporté le Jockey Club).

Au cours des derniers mois, Jean-Claude Rouget s'est battu contre la maladie et a recentré ses activités à Pau, son berceau historique, avec succès. Il confie être très heureux à la perspective d'être présent dimanche prochain à Chantilly pour voir ses deux chevaux (partants probables) disputer le Qatar Prix du Jockey Club, **Tipinso** et **Leffard** :



SES CITATIONS

« Leffard et Tipinso ont travaillé ensemble ce matin. Leur galop m'a donné entière satisfaction et, s'il n'y a pas de problème d'ici là, les deux chevaux seront au départ du Qatar Prix du Jockey Club dimanche.

Quant à Leffard, il a découvert l'Hippodrome de Chantilly à l'occasion du Prix de Suresnes, le 2 mai dernier. Ce jour-là, nous voulions simplement savoir s'il avait l'aptitude à la piste et s'il était capable d'aller avec ces chevaux-là, et il a répondu deux fois oui. Par ailleurs, nous ne voulions surtout pas qu'il ait une course dure. C'est pourquoi son jockey Jean-Bernard Eyquem ne lui a pas demandé plus qu'un bon effort. Il aurait peut-être pu gagner, mais ce n'était pas l'objectif.

Le soir du Suresnes, j'étais rassuré sur les points que j'ai soulignés et j'étais aussi heureux, car l'histoire de Leffard est un peu particulière. Quand je l'ai acheté, j'ai immédiatement pensé à une association entre Gérard Augustin-Normand et Antonio Caro, pour lesquels j'ai gagné le Prix du Jockey Club en 2016 avec Almanzor. De plus, c'est un fils de Le Havre, qui a également gagné le Jockey Club en 2009 pour Gérard Augustin-Normand... or Leffard ressemble à son père comme deux gouttes d'eau ! Tout se passe bien pour le moment. J'espère que cela continuera dimanche ! »

(*) Les 6 victoires de Jean-Claude Rouget dans le Prix du Jockey Club :

2009 : Le Havre
2016 : Almanzor
2017 : Brametot
2019 : Sottsass
2022 : Vadeni
2023 : Ace Impact